

Referenzprojekt
Sporthalle und Kiosk
Wattwil, CH



Die neue Sportanlage Wattwil besteht aus zwei eigenständigen Baukörpern, einer Dreifachturnhalle für 1200 Zuschauer und einem Kiosk. Die Turnhalle ist in die Erde eingegraben. Von außen sichtbar ist eine gläserne Fuge und ein kubischer Dachaufbau. Dieser ist konstruktiv überwiegend aus Buchenfurnierschichtholz errichtet und mit einer Fassade aus vertikalen Kanthölzern bekleidet. In der Fassadenebene liegen auch die vier dunkel gehaltenen, massiven Treppenhäuser, die das hölzerne Dach tragen. Während die Turnhalle als introvertierter Solitär ausgebildet ist, präsentiert sich der hölzerne Kiosk als einladender Pavillon mit einem umlaufenden Laubengang.



Architekt Cukrowicz Nachbaur Architekten,
Bregenz, A
Bauherr Politische Gemeinde Wattwil, CH
Projekt/Bau-
management Ghisleni Partner AG

Auszeichnung Vorarlberger Holzbaupreis 2023- Anerkennung Holzbau
Gesamtleitung außer Landes